
24/7 禱告見證：  天父帶領我預備新的事業機會  黃江傑 
  我從事婚禮攝影五年多，一直是個人工作室的經營模式。今年的接案狀
況並不理想，不穩定的收入常讓我的妻子很焦慮，也常常因為是否要堅持這
份工作，而產生了一些爭吵與衝突。我常常覺得，攝影是神給我的呼召，我
並不想放棄，而且我認為我是神的兒女，我也學習信靠上帝，跟天父要求一
個穩定的生活不過份吧！雖然神常常在我快走不下去時給我恩典，但我真不
想老是過那種勉勉強強的生活..。五月份教會開始領受 247禱告的異象，感謝
主！我也有機會參與在其中。希望可以把『先求神的國與神的義』，真正的實
踐在生活中。 
  每一次的站崗禱告雖然都短短的半小時，但都幫助我，把焦點重新轉向
神，然而，工作狀況並沒有逆轉勝的好轉，一直到八月底牧師找我面談，試
著了解我的家庭現況並分析了我的工作價值觀，幫助我釐清，怎麼樣可以突
破現在的瓶頸，結論是我的人格特質或許是一個很好的副手/輔助者，但並不
適合獨立創業當老闆！（個人工作室=沒有員工的創業老闆）。牧師帶著我一
起禱告求神為我開路，以及封閉不該走的道路。面談後的當天晚上，有一個
我很欣賞並敬重的攝影師朋友MARK突然傳訊給我說:「感謝我上回協助他進
行創作拍攝。」我說：「我沒幫上什麼忙，然後我有在禱告是不是還要在攝影
道路上硬撐下去！」MARK說：「怎麼這麼突然？來新竹，我們聊一下。」隔
天碰面之後，MARK 也開始幫我分析我目前所遭遇到的問題，並且建議我該
怎麼突破，MARK說：「不要放棄！如果攝影真是神要給你的呼召，那就堅持
下去！而且我覺得你需要團隊或是經紀人幫你行銷作品。」我心裡滴咕說：「我
知道啊！牧師昨天也跟我說，我需要的是團隊！但是我欣賞的拍攝團隊在台
灣超級少，而且我默默無聞，人家也不一定會讓我加入。」正當我心裡這樣
想的時候，MARK 說：還是..你有意願加入知名的 A 團隊攝影師嗎？如果有
意願，我幫你推薦看看！我說：當然有意願，那對我來說是超乎意料的好機
會！ 
  感謝主神為我開路是遠超過我所求所想的，因為 A 公司是台灣數一數二
的美式婚禮婚紗工作室。好多攝影師想要進去，但該公司很低調並沒有公開
招募徵才，況且按照我目前的能力，根本想都不敢想，能夠有機會加入他們
的團隊！然而感謝主的恩寵與區長及小組長及小組的代禱，加上努力抓住神
的一句話語『我的神必照祂榮耀的豐富，在耶穌基督裡，使你們一切所需用
的都充足』腓 4:19 
  09/20日 A團隊開會討論，最後決定讓我加入他們的團隊。我真的很感謝
神對我禱告的回應～！並且現在還回想起八月初生命整全時，輔導員為我禱
告中有提到我現在在一片迷霧當中，然而我的前方有一支牧羊人的杖，只要
我伸出手，抓住那杖，神就會帶領我，撥雲見日，並且神要帶我進入一個新
的環境。是的～我們的神說：「看哪，我要做一件新事，如今要發現，你們豈
不知道嗎？我必在曠野開道路，在沙漠開江河。』以賽亞書 43:19 

 


